

CHANTAL LAROCQUE

Chantal Larocque est sergente au sein du Service de police d'Anishinabek, où elle œuvre dans le domaine policier depuis plus de 25 ans. Franco-Ontarienne et fière membre des Algonquins de l'Ontario, elle apporte une perspective précieuse et enracinée dans la culture et les traditions autochtones. Elle occupe actuellement le poste de responsable de l'unité de recrutement et des médias, où elle joue un rôle clé dans le rayonnement du service et l'engagement communautaire.

Chantal Larocque is a Sergeant with the Anishinabek Police Service and has dedicated over 25 years to a career in policing. A proud Franco-Ontarian and member of the Algonquins of Ontario, she brings both cultural insight and extensive experience to her role. Sergeant Larocque currently oversees the Recruitment and Media Unit, where she plays a key role in shaping the future of the Service and strengthening community engagement.